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Dezernat 

Dez. 4 Stadtentwicklung, Bau, Verkehr und Liegenschaften, Stabsstelle Buga 

 

Stellungnahme der Stadtverwaltung Erfurt zur Drucksache  2246/17 

Titel 

Gestaltung der BUGA21 

Öffentlichkeitsstatus 

öffentlich 

 
 

Stellungnahme 

Im letzten BUGA Ausschuss wurde deutlich, dass unterschiedliche Akteure von verschiedenen 

Ebenen an der Gestaltung der BUGA21 beteiligt sind bzw. sich einbringen. Daraus leiten sich 

Fragen ab, deren Beantwortung bitte im nächsten BUGA-Ausschuss erfolgen: 

 

1. Gibt es einheitliche Gestaltungsempfehlungen (corporate design) für die Möblierung der 

Ausstellungsflächen der BUGA 21 (Sitzgelegenheiten, Abfallbehälter, temporäre Stände, 

Eingangsbereiche usw.), sowohl für einzelne Ausstellungsbereiche als auch für die gesamte 

BUGA21? 

 

Zielstellung der Gesamtkonzeption ist, zum einen die Besonderheiten der drei Buga-Standorte 

erlebbar zu machen und damit die Gestaltungselemente der Daueranlagen zu berücksichtigten. 

Dennoch sollen die Bereiche im Durchführungsjahr homogen erscheinen. Dementsprechend wird 

in den weiteren Planungsphasen dieses übergeordnete Thema der temporären Ausstattung 

vertiefend bearbeitet. Allerdings wird das zur Verfügung stehende Budget die Möglichkeiten 

begrenzen. 

 

2. Gibt es Überlegungen zu einem Maskottchen der BUGA21? 

 

Nein, aktuell nicht. Das Thema wird erst in 2019 relevant. 

 

3. Gibt es Vorstellungen zur Anzahl und Größe von Bühnen (auch temporäre) während der 

BUGA 21? 

 

Ja, ergänzend zur Bühne im Egapark sind temporäre Bühnenstandorte vorgesehen. Die Größen 

stehen u. a. in engem Zusammenhang mit geplanten Veranstaltungen. 

 

4. Gibt es erste Überlegungen zu einem Kulturprogramm auf den Bühnen der BUGA21?  

 

Nein, aktuell noch nicht. Die Abteilung Veranstaltung wird planmäßig ab Ende des 1. Halbjahres 

2018 besetzt. 

 

5. Gibt es eine Zusammenarbeit zwischen dem Theater Erfurt, der Kulturdirektion und der 

freien Kunstszene in Erfurt über ein kulturelles Begleitprogramm außerhalb der 

Ausstellungsflächen? 

 

Ja, es hat bereits in 2016 erste grundsätzliche Abstimmungen mit den genannten Kultur-

schaffenden in Erfurt gegeben. Dieser Prozess wurde und wird weiter fortgesetzt. Zielstellung ist 

es, im BUGA-Jahr ein Veranstaltungsprogramm zu präsentieren, das sowohl die jährlichen 

„Standardveranstaltungen“ berücksichtigt als auch ein aufeinander abgestimmtes kulturelles 

Begleitprogramm innerhalb und außerhalb der Ausstellungsflächen anbietet.  
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6. Gibt es Konzepte zur Bespielung des Domplatzes währen der BUGA und bei den üblichen 

Festen (Frühlings- Sommer- Herbstfest, Krämerbrückenfest Weinfest usw.)?  

 

Nein, aktuell nicht. Siehe hierzu die Antworten zu den Fragen 4 und 5. 

 

 

Anlagen  

 

 

 

gez. Hilge 
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